

Informations du 9 au 22 décembre 2024

Lundi 9 , <i>Immaculée Conception de la Vierge Marie</i>		Pas de Messe
Mardi 10 , <i>Férie</i>	18h15 19h30	Messe à Lancié Femmes adoratrices à la cure
Mercredi 11 , <i>St Damase Ier</i>	7h00	Messe à l'oratoire de la cure
Jeudi 12 , <i>Férie</i>	9h	Messe à Villié-Morgon, <i>Etienne et Marguerite-Marie DECCLAIRIEUX-TISSIER</i>
Vendredi 13 , <i>Ste Lucie</i>	7h30-18h 9h 17h-22h15	Adoration à la cure de Villié-Morgon (<i>Oratoire</i>) Messe à Vauxrenard, <i>Famille COLOVRAY-LERUSSI, Lucie MARTIN</i> Aumôneries des Collégiens à la cure
Samedi 14 , <i>St Jean de la Croix</i>	9h 9h45 18h30	Messe à Villié-Morgon, <i>suivie des confessions jusqu'à 10h</i> Formation des servants d'autel à Villié-Morgon Messe à Juliéna, <i>Pour les chrétiens d'Orient.</i>
Dimanche 15 décembre , <i>3ème dim de l'Avent</i>	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon, en rite lyonnais, Messe à Fleurie, <i>Famille MATHIEU-GAILLETON-BRUN-SALLES</i>
Lundi 16 , <i>Férie</i>		Pas de Messe
Mardi 17 , <i>Férie</i>	17h15 18h15	Enfants adoreurs Messe à Lancié
Mercredi 18 , <i>Férie</i>	9h 20h	Messe à Juliéna Groupe foyers
Jeudi 19 , <i>Férie</i>	9h 18h30-20h	Messe à Villié-Morgon, <i>Jean et Suzanne TISSIER-LAISSUS</i> Confessions à l'église de Fleurie (<i>2 prêtres</i>)
Vendredi 20 , <i>Férie</i>	7h30-18h 9h	Adoration à l'Oratoire de Villié-Morgon Messe à Vauxrenard, <i>Famille d'Avout</i>
Samedi 21 , <i>Férie</i>	9h 10h30	Messe à Villié-Morgon, puis confessions jusqu'à 10h Eveil à la Foi

Dimanche 22 décembre 2024 : 4e dimanche de l'Avent

Lectures	Mi 5 , 1-4a	He 10 , 5-10	Lc 1 , 39-45
Psaume 79	« Dieu, fais-nous revenir ; que ton visage s'éclaire, et nous serons sauvés ! »		
Acclamation	« D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ? »		
Samedi 21	18h30	Messe anticipée à Lancié, <i>Pour les Chrétiens d'orient</i>	
Dimanche 22	8h45 10h30 11h30	Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais Messe à Fleurie, <i>Henri et Anne-Marie TISSIER-AUVRAY</i> Baptême de Nolan et Arya NICOLAS dit LACROIX à Fleurie	



PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliéna - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon

Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon ; 04 74 04 23 46

Secrétariat du mardi au jeudi de 13h30 à 17h

691teb@gmail.com ; <http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr>

Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09

Dimanche 8 décembre 2024 : 2e dimanche de l'Avent

Lectures	Ba 5 , 1-9	Ph 1 , 4-6.8-11	Lc 3 , 1-6
Psaume 125	« Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous : nous étions en grande fête ! »		
Acclamation	« Tout être vivant verra le salut de Dieu »		
Samedi 7	18h30	Messe anticipée à Corcelles, <i>Pour les Chrétiens d'orient</i>	
Dimanche 8	8h45	Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais	
	10h30	Messe à Fleurie, <i>Famille MATHIEU-GAILLETON-BRUN-SALLES, Famille VIAL Jean-Xavier JARSAILLON, Anniversaire de mariage de Catherine et Louis, Action de grâces.</i>	
	16h00	Procession à la Madone en l'honneur de l'Immaculée Conception, <i>suivie d'un chocolat chaud et vin chaud à la Madone. Rdv à l'église de Fleurie.</i>	

Mot du curé : « Une unique vie »

Le connaître et me connaître : lorsque nous lisons l'Evangile, nous apprenons beaucoup sur l'homme, sur le vieil Adam (nous) et sur le nouvel Adam (Jésus), tout en sachant que nous sommes faits pour devenir à son image, redevenir à son image.

Je suis venu pour qu'on ait la vie, et qu'on l'ait en surabondance dit Notre Seigneur. Or le principe de la vie, c'est l'unité : ce qui se désagrège, ce qui est en morceaux, ce qui est divisé ne va pas vers la vie ou est menacé de perdre cette vie.

Ce que nous voyons de Jésus dans l'Evangile, c'est une grande unité, la cohérence de son être, de sa vie. Il fait ce qu'il dit, il dit ce qu'il fait. Il n'y a pas de distance en Jésus entre son être et sa parole, sa vie et son enseignement. A Lui ne s'applique pas la parole prononcée au sujet des scribes ou des docteurs de la Loi : *Faites ce qu'ils disent mais ne faites pas ce qu'ils font.* Jésus est passé en faisant le bien et le Livre des Actes des apôtres souligne : *Il a commencé par faire puis enseigner.* C'est pourquoi Jésus dira aux deux premiers disciples envoyés par Jean-Baptiste à sa suite : *Venez et vous verrez.* Nous apprenons de Jésus en Le fréquentant, en contemplant sa vie si divine et si humaine. Nous savons que Jésus, qui pourtant est plein

de tendresse et de miséricorde, est sans pitié pour l'hypocrisie. Il n'aime pas la double vie, les apparences trompeuses.

La vie triomphe toujours en Jésus, le mal et la mort n'auront pas le dernier mot. Mais Jésus n'est pas venu pour Lui, il ne cherche rien pour lui-même, il est venu pour nous. Jésus vient nous apprendre la cohérence de la vie et nous donner la possibilité de la vivre. Tout part du cœur, l'unité se trouve au cœur, à partir du cœur.

Retrouver l'importance du cœur tout particulièrement « lorsque nous sommes tentés de naviguer en surface » est le chemin de l'unité de vie. « Centre émotionnel et spirituel... le centre du désir et le lieu où se prennent les décisions importantes... un centre unificateur... le cœur est le lieu de la sincérité où l'on ne peut ni tromper ni dissimuler. Il renvoie généralement aux véritables intentions d'une personne, ce qu'elle pense, croit et veut vraiment, les "secrets" qu'elle ne dit à personne et, en fin de compte, sa vérité nue. Il s'agit de ce qui est authentique, réel, vraiment "à soi", ce qui n'est ni apparence ni mensonge... tout se joue dans le cœur. On y est soi-même, quel que soit ce que l'on montre extérieurement et ce que l'on cache. »

Au sujet de la couronne de l'Avent

Extrait d'un message de l'abbaye de ND de Tamié

" ... Le 1er décembre, nous avons allumé la 1ere bougie de l'Avent. Mais quel en est le sens ?

Le mot "avent" vient du latin "adventus" qui signifie avènement, arrivée solennelle, venue. Dans la Rome ancienne, il est surtout employé pour saluer l'avènement d'un souverain ou sa joyeuse entrée dans une ville. De nombreux auteurs expliquent l'origine chrétienne de la couronne de l'Avent. J'ajouterai simplement un point parfois oublié.

Chaque bougie représente en effet un personnage biblique gravé autrefois sur les bougies de la couronne de l'Avent :

1. Adam
2. Abraham
3. Moïse
4. Jean-Bapstiste...

En effet, le **premier dimanche** de l'Avent fait écho à la première étape de l'Alliance entre Dieu et les hommes : la **CREATION (Adam)**.

La **deuxième étape** de l'Alliance entre Dieu et les hommes, c'est l'**HISTOIRE**, avec un autre personnage, **Abraham**, qui est le premier à découvrir, au cours de ses migrations de nomade, que quelqu'un le protège, le guide, lui donne un pays, du travail, du pain et finalement, alors qu'il ne l'attendait plus, un fils.

La **troisième étape**, c'est la **LOI**, avec **Moïse**, qui découvre sur le Sinaï comment Dieu suscite chez les hommes, la nécessité de s'organiser, de se donner

des règlements, pour mieux vivre ensemble. Par-delà ces lois, Dieu a le désir profond de conduire son peuple à travers le désert de sa vie, vers la terre promise.

La **quatrième étape**, c'est le **COEUR** de l'homme avec le rôle des prophètes et tout particulièrement celui de **Jean-Baptiste**.

Autrement dit, chaque bougie de l'Avent représente un évènement biblique. A l'origine, chaque bougie portait aussi le monogramme (du grec monos, seul et gramma, caractère, lettre) du Christ, le plus souvent XP qui désigne

le nom grec de Xristos (ou bien parfois IHS ou JHS sont les initiales de Jesus Hominum Salvator = Jésus Sauveur des hommes) autour duquel on ajoute des dessins et d'autres lettres des 4 étapes de l'Alliance, avant Noël. A Noël, les chrétiens retirent la Couronne de l'Avent pour mettre sur la table une seule bougie qui représente Jésus, Lumière du monde et Sauveur de l'humanité.



MESSES DE NOËL

Mardi 24
18h00 Villié-Morgon
21h00 Juliéna

Mercredi 25
10h30 Fleurie

En bref



Dimanche 8 Décembre à 16h à Fleurie

Procession à la Madone de Fleurie en l'honneur de l'Immaculée Conception.
(Départ de l'église)
Goûter pour les enfants, Vin et chocolat chaud à l'arrivée à la Madone
Venez nombreux !

Les fraternités de l'Avent

Une fraternité se réunira **samedi 14 décembre à 10h à Fleurie**.
Informations auprès de Sabine Vieux-Rochas au 06 59 21 20 93

CONFESSIONS

Judi 19 décembre (2 prêtres)
de 18h30 à 20h à Fleurie
Mardi 24 décembre
de 10h à 12h à Villié-Morgon

Et toujours...

La prière auprès de la crèche de l'église de votre village où vous pouvez venir, quand vous le souhaitez, déposer une intention, rendre grâce, prendre du temps avec Jésus.



Ils deviendront enfants de Dieu

Nolan et Arya NICOLAS dit LACROIX
Le 22 décembre à Fleurie

Nous allons la confier à la Miséricorde de Dieu

Colette VERNUS, le 10 décembre à Juliéna
Françoise DUFOURNET, le 12 décembre à Villié-Morgon

ASSOCIATION INTER AUMONERIE HOLYON
DIOCESE DE LYON
CAMP SKI ET PRIERE
DU 2 AU 8 MARS 2025
INSCRIPTION A PARTIR DU 4 DECEMBRE
de 13 à 17 ans • tous niveaux de ski • départ de lyon en car
plus d'informations sur skipriere.lyon@gmail.com
Prix : 380 € pour s'inscrire c'est par ici

Intention de prière du Pape pour Décembre

Prions en décembre 2024 pour que le Jubilé qui s'ouvre nous renforce dans la foi, en nous aidant à reconnaître le Christ ressuscité au milieu de nos vies, et nous transforme en pèlerins de l'espérance chrétienne.